

02 mai 2007 -15:51

## Le plus long Pont de la Solidarité au Parc du Cinquantenaire à Bruxelles

La DGCD et 200 scouts sensibiliseront les citoyens belges aux enjeux des Objectifs du Millénaire pour le Développement en reliant symboliquement le Nord et le Sud de la planète.

La DGCD et 200 scouts sensibiliseront les citoyens belges aux enjeux des Objectifs du Millénaire pour le Développement en reliant symboliquement le Nord et le Sud de la planète.

Le plus long « Pont de la Solidarité » au Parc du Cinquantenaire à Bruxelles. La DGCD et 200 scouts sensibiliseront les citoyens belges aux enjeux des Objectifs du Millénaire pour le Développement en reliant symboliquement le Nord et le Sud de la planète. Bruxelles, 27/04/2007. Le dimanche 29 avril prochain à partir de 10h00, ce ne sont pas moins de 200 scouts francophones et néerlandophones, âgés de 14 à 18 ans, qui retrousseront leurs manches afin de construire, dans le Parc du Cinquantenaire à Bruxelles, le plus grand « Pont de la Solidarité » jamais construit dans le monde. Du long de ses 200 mètres, il reliera symboliquement le Nord et le Sud de la planète. Cette initiative de la Direction générale de la Coopération au Développement (DGCD) constituera un événement phare des festivités du 29 avril 2007 organisées par les cinq fédérations belges de scoutisme à l'occasion du centenaire de leur mouvement. Cet anniversaire sera célébré dans le monde entier par tous les mouvements scouts autour du thème « One world, One promise ». Ce thème fédérateur étant également au coeur de l'action quotidienne de la DGCD, celle-ci ne pouvait manquer l'occasion de s'associer à l'événement. La DGCD et son Ministre de tutelle, Armand De Decker, entendent ainsi sensibiliser la population belge aux enjeux des Objectifs du Millénaire pour le Développement institués par l'ONU. Contact presse Séverine Vertessen Expansion Boulevard de Merckem, 325000 NAMUR Tél : 081/ 40 91 54 Fax : 081/71 15 15 GSM : 0485/ 68 23 14 severine.vertessen@expansion.be

Les Objectifs du Millénaire pour le Développement Les Objectifs du Millénaire pour le Développement sont la référence principale de la politique de coopération. Afin de lutter contre le fléau de la pauvreté, 187 chefs d'Etat et de Gouvernement, réunis en 2000 à l'Assemblée Générale des Nations Unies à New York, ont souscrit à une déclaration commune. Ils se sont engagés à réduire de moitié la pauvreté dans le monde d'ici à 2015 en déterminant huit objectifs clairs, précis et mesurables :

1. Réduire l'extrême pauvreté et la faim
2. Assurer l'éducation primaire pour tous
3. Promouvoir l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes
4. Réduire la mortalité infantile
5. Améliorer la santé maternelle
6. Combattre le VIH/SIDA, le paludisme et d'autres maladies
7. Assurer un environnement durable
8. Mettre en place un partenariat mondial pour le développement

Le Pont de la Solidarité Nord-Sud au Parc du Cinquantenaire en quelques chiffres \*40 bipieds \*240 bois de 3m pour les bipieds \*60 bois de 6m pour les traverses \*432 mètres de cordes en chanvre \*160 brelages de 3 m Les photos de l'événement seront disponibles le 29 avril dès 16h00 sur le serveur ftp suivant : ftp://81.188.73.13/(login : ftpuser3 - password : dgcd-0-1)

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)